

ORF-Journalist Hanno Settele und Sigi Menz, Chef der Ottakringer Brauerei, hatten sichtlich einen guten Abend.

Gleich drei Vorarlberger des Jahres gekürt

WIEN. Bereits zum vierten Mal begrüßte Landeshauptmann **Markus Wallner** die Vorarlberger in Wien zum Sommerfest. Gemeinsam mit dem Chef der Ottakringer Brauerei, **Sigi Menz**, hieß er unter anderem Altlandeshauptmann **Herbert Sausgruber**, die Generaldirektorin des Kunsthistorischen Museums, **Sabine Haag**, den Präsidenten des Obersten Gerichtshofs, **Eckart Ratz**, sowie den Obmann des Vereins der Vorarlberger in Wien, **Andreas Köb**, willkommen. Im Mittelpunkt standen aber drei jun-



Andreas Köb (Verein der Vorarlberger in Wien) und **Sabine Hag** (KHM).

ge Gastronomen, die derzeit in Wien Aufsehen erregen. **Luke Bereuter**, **Mathias Kap-paurer** und **Josef Kaufmann** wurden zu den Vorarlbergern des Jahres gekürt. Sie betreiben mehrere bereits populäre Lokale in Wien und bauten sich zudem einen Catering-service auf. Mittlerweile beschäftigen sie 120 Mitarbeiter. „Und sie verschweigen dabei niemandem, dass sie Vorarlberger sind“, zeigte sich Wallner stolz.



Landeshauptmann Wallner mit den „Vorarlbergern des Jahres“.

Bregenz: Eröffnung der Ausstellung „Kunstwerke in Ton“ im Landhaus

Kleine Künstler beweisen Kreativität

BREGENZ. „Wir wissen, dass das Leben nicht immer so läuft, wie wir es planen. Deshalb ist es wichtig, in unterschiedlichen, mitunter schwierigen Situationen Menschen und deren Hilfe an unserer Seite zu wissen“, sagte Landesrätin **Katharina Wiesflecker** bei der gestrigen Ausstellungseröffnung im Landhaus in Bregenz.

Ausgestellt werden Keramikobjekte, die von Kindern, deren Familien vom Ambulanten Familiendienst des Vorarlberger Kinderdorfs begleitet werden, im Rahmen

von Gruppenaktivitäten gefertigt wurden. Die Arbeit mit dem Urstoff Ton erfordert ne-

ben Konzentration und Vorstellungskraft auch Ausdauer und Geduld. Bei ihrer Arbeit wurden die Kinder im Alter von sechs bis 14 Jahren von Tonkünstler **Mario Meusburger** begleitet. Neben dem handwerklichen Geschick und dem Planungsvermögen zeigen die jungen Künstlerinnen und Künstler Mut. „Das erste Mal stellen die Kinder ihre 20

Werke in solch einem Rahmen aus“, freute sich Wiesflecker. Davon zeigten sich neben **Wolfgang Burtscher** und **Vahide Aydin** auch **Jasmina** und **Gordana Gojkovic** und Sozialarbeiter **Franz Niedermair** begeistert.

Die Ausstellung kann noch bis Mittwoch, 1. Juli im Foyer des Landhauses besichtigt werden.



Maria Hollergschwandtner (l.) mit **Alice Hagen-Canaval**.



Christina Lutz, **Claudia Müller** und **Sophia Fechtig** (v. l.).



GF **Christoph Hackspiel** mit Stv. **Anneli Kremmel-Bohle**.



Junge Künstler mit ihren Werken: **Jenny**, **Sila** und **Ahiles** (hinten v. l.) sowie **Sanja**, **Zilan** und **Natalia** (v. l.).

FOTOS: FRANZ

K montforter
zwischenräume
2015

**STREITEN
ZUM GLÜCK
KONFLIKT
?!**

01. – 05.07.2015
Montforthaus und
Altstadt Feldkirch

Konzerte, Dispute, Dialoge